
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 5652/2021

Solicitação de locação de imóvel e a 
implantação de uma equipe para ampliar os 
atendimentos de saúde com os novos 
moradores do entorno do Jardim Paraíso, 
que somam mais de 5 mil pessoas.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, a necessidade de entrar em entendimento 
com o departamento competente, no sentido de estudar a possibilidade de investir em uma 
locação de imóvel, na região do Jardim Paraíso, para acomodar uma segunda equipe de saúde 
(caso seja possível essa contratação). O objetivo é oferecer um atendimento de saúde ideal 
aos NOVOS moradores instalados em imóveis residenciais da região, como, os que passaram 
a residir nos segmentos de empreendimentos Vita.

As informações dão conta de que, mesmo esses novos moradores terem 
conhecimento que devem procurar atendimento na Unidade de Saúde de origem, acabam 
procurando a U.B.S mais próxima, que é a Unidade Básica da Saúde – Dr. José Ricardo de 
Carvalho Angelieri, localizada no Jardim Paraíso. Com isso, a demanda cresceu e acarretou 
complicações para a equipe dar conta de realizar todos os atendimentos.

Vale ressaltar que cheguei a visitar a UBS citada; pude confirmar a superlotação 
do espaço e a falta de estrutura para atender mais de 4 mil pessoas. Além de terem salas com 
problemas de manutenção, como a de vacinas (o ar-condicionado está quebrado, com 
infiltração na parede), faltam salas para atendimentos de rotina, como a de curativos simples.

Outro ponto é que, além dos novos residenciais já implantados, existem outros 
empreendimentos imobiliários que serão entregues, em breve. Situação que deverá acarretar 
no aumento maior no número de pacientes na UBS do Jardim Paraíso. 

Por esse motivo, faço esta indicação, com o propósito de chamar atenção da 
Prefeitura Municipal de Araraquara e Secretaria de Saúde para a necessidade de estudar a 
implantação de uma nova equipe de saúde, em um imóvel locado, até que seja construído um 
NOVO prédio para adequar o conjunto de pessoas envolvidas na demanda.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 16 de dezembro de 2021.

MARCHESE DA RÁDIO
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